B

Nota de prens



### Con efecto a partir del 1 de noviembre de 2024 y 1 de enero de 2025 en el caso del cargo en Brasil

## Aena nombra nuevos directores en varios de sus aeropuertos

- Los cambios se producen en las direcciones de los aeropuertos de A Coruña, Burgos, El Hierro, Logroño-Agoncillo, Salamanca y Valladolid
- También en la Dirección de Operaciones e Infraestructuras del Grupo de Aena Brasil

#### 17 de septiembre de 2024

Aena ha nombrado nuevos directores de los aeropuertos de A Coruña, Burgos, El Hierro, Logroño-Agoncillo, Salamanca, Valladolid y en Operaciones e Infraestructuras del Grupo de Aena Brasil, que tomarán posesión de sus nuevos cargos el 1 de noviembre de 2024 y el 1 de enero de 2025 en el caso del cargo en Brasil.

Los nuevos directores son Joan Ibáñez en el Aeropuerto de A Coruña; Victoria Urbano en el Aeropuerto de Burgos; Joan Martínez en el Aeropuerto de Logroño-Agoncillo; Ángel Otero en el Aeropuerto de Salamanca e Ismael García en el Aeropuerto de Valladolid. Además de Jesús Campo en el Grupo de Aena Brasil.

#### Aeropuerto de A Coruña

Joan Ibáñez ha sido nombrado director del Aeropuerto de A Coruña en sustitución de Jesús Campo tras dirigir, desde enero de 2023, el Aeropuerto de Logroño-Agoncillo. Comenzó su carrera profesional en la División de Servicios, Mantenimiento y Calidad Aeroportuaria de la Dirección de Operaciones, Seguridad y Servicios (2016) y ocupó la Sección de Baja Tensión del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas (2021-2022).

Ibáñez es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Valencia, Experto Profesional en Gestión de Activos por la UNED y Máster Universitario en Educación Secundaria por la Universidad Camilo José Cela.

Por otro lado, Jesús Campo será el nuevo director de Operaciones e Infraestructuras del Grupo de Aena Brasil. Desde junio de 2013, Campo ocupa la Dirección del Aeropuerto de A Coruña. Anteriormente, ha desempeñado varios puestos de responsabilidad, entre los que destacan la jefatura de la Sección de Ingeniería y Mantenimiento del Aeropuerto de A Coruña (2011-2013); la de





B

Nota de prens



## Seguridad Aeroportuaria del mismo aeropuerto (2009-2011) y la de Instalaciones del Aeropuerto de Fuerteventura (2007-2009).

Campo, es Ingeniero Técnico Industrial por la Universidad de Vigo, Graduado en Ingeniería Eléctrica por la Universidad de León y Licenciado en Administración y Dirección de Empresas y Graduado en Turismo por la UNED. Además, ha realizado el Programa de Desarrollo Directivo por el IESE y el Máster Universitario en Seguridad por ICADE-COMILLAS.

#### Aeropuerto de Logroño-Agoncillo

Jon Martínez ocupará el cargo de director del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo en sustitución de Joan Ibáñez. Martínez se incorporó a Aena en 2018 como técnico de Operaciones y Servicios Aeroportuarios en la División de Operaciones, dependiente de la Dirección de Operaciones, Seguridad y Servicios. Desde 2019, es el responsable del Sistema de Seguridad Operacional de varios aeropuertos, donde ha llevado a cabo la gestión de riesgos, análisis y seguimiento de incidentes, establecimiento de indicadores y labores de supervisión y formación.

Es Ingeniero Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid y ha realizado un Executive MBA por el IESE.

#### Aeropuerto de Burgos

Victoria Urbano toma el relevo en la Dirección del Aeropuerto de Burgos que deja Ángel Otero. Desde su entrada en 2022, Victoria ha desarrollado su trayectoria profesional en los Aeropuertos Adolfo Suárez Madrid-Barajas y Logroño-Agoncillo, en el área de Seguridad Operacional, Calidad y Medio Ambiente.

Urbano es Graduada en Ingeniería Aeroespacial y tiene un Máster Universitario en Sistemas del Transporte Aéreo por la Universidad Politécnica de Madrid.

Su trayectoria profesional externa ha estado vinculada al área de seguridad operacional y de calidad en diferentes compañías.

#### Aeropuerto de Salamanca

Ángel Otero, ocupará el puesto de director del Aeropuerto de Salamanca, sustituyendo a Ismael García. Desde julio de 2008, Otero ocupa la Dirección del Aeropuerto de Burgos. Anteriormente, ha desempeñado diferentes puestos de responsabilidad, entre los que destacan la Dirección del Aeropuerto de Albacete (2003-2008); la Dirección en funciones del aeropuerto de A Coruña (2002) y la jefatura de la Sección de Operaciones y Atención a Compañías Aéreas en el aeropuerto de A Coruña (2000-2003).

#### Aeropuerto de Valladolid





B

Nota de prens



# Ismael García coge el testigo de la Dirección del Aeropuerto de Valladolid. Ocupa la Dirección del Aeropuerto de Salamanca desde noviembre de 2016 y desde su entrada en Aena en 2012, realizó sus funciones en el área de Planificación y Control de Operaciones de la Dirección de Operaciones, Seguridad y Servicios.

García es ingeniero Técnico Aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid, Graduado en Ingeniería Aeroespacial por la Universidad de León y MBA en Administración y Dirección de Empresas (Centro de Estudio de Postgrado de Administración y Dirección de Empresas-Universidad Politécnica de Madrid).

Sustituye en el cargo a Pedro San Martín, que deja su puesto tras acogerse a la jubilación voluntaria. Pedro se incorporó a Aena en 1991 al Aeropuerto de Salamanca, donde asumió en 1993 el puesto de delegado de Aena en la Base Aérea de Matacán y en 1994 el de la Dirección del aeropuerto. En 2011 fue nombrado director del Aeropuerto de Valladolid, cargo que ha ocupado hasta la actualidad.

#### Aeropuerto de El Hierro

Gonzalo Delgado ha sido nombrado director del Aeropuerto de El Hierro. Se incorporó en 2019 a Aena, en el Gabinete de Dirección del Aeropuerto de Gran Canaria. En 2020 es nombrado responsable de la Sección de Control de Gestión y desde 2021, ocupa el puesto de responsable del Departamento de Gestión del Terminal, en la División de Servicios Aeroportuarios del centro, contribuyendo a la consecución de altos estándares de calidad en el servicio a pasajeros, usuarios y clientes.

Delgado es Graduado en Ingeniería Aeroespacial y Máster en Administración y Dirección de Empresas (MBA), por la Universidad Europea de Madrid. También ha realizado el programa ACP International Business Operations Management, por la Universidad de California Irvine.

Sustituye en el cargo a Óscar González, que se incorporará al Aeropuerto de Gran Canaria como responsable del Departamento de Gestión del Terminal, en la División de Servicios Aeroportuarios.

González es director del Aeropuerto del Hierro desde 2022 y ocupó la sección de Servicios Aeroportuarios del aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna (2020-2022), compatibilizando esas funciones con las responsabilidades del Sistema de Gestión de Seguridad Operacional.

Los nuevos nombramientos tendrán efecto a partir del 1 de noviembre de 2024, excepto el del nuevo director de Operaciones e Infraestructuras del Grupo de Aena Brasil, que se incorporará a su cargo el 1 de enero de 2025.

